

Jahresrückblick – Ein kunterbuntes, schönes und tolles Kitajahr geht zu Ende!

Gemeinsam haben wir ein tolles Jahr voller Freude, Spielen, Ausflügen, Lernen und wundervoller Momente erlebt. Jetzt freuen wir uns auf die Sommerferien und wünschen euch allen eine wunderschöne, erholsame und tolle Zeit!

Wir möchten uns von Herzen bei allen Kindern und Eltern für das uns entgegengebrachte Vertrauen und die gute Zusammenarbeit bedanken. Es macht uns sehr viel Freude mit Ihnen als Familie, aber besonders mit euch Kindern, den Kitaalltag bunt zu gestalten und zu erleben.

Vielen Dank möchten wir der Gemeinde und der Kirchenstiftung für die gute Zusammenarbeit sagen.

Ein herzliches Vergelt's Gott sagen wir allen die uns während des Kita Jahres ihre Zeit geschenkt oder in materieller oder finanzieller Form unterstützt haben.

Ein kleiner Einblick für Sie in unser Kita Jahr 2024 /2025...

### **10 Jahre Waldkindergarten**

Kaum zu glauben aber wahr... Unser Waldkindergarten feierte im September sein 10-jähriges Jubiläum mit vielen ehemaligen Kindern aus dem Fuchsbau und dem Wespennest. Es war sehr schön, dass so viele Gäste unserer Einladung gefolgt sind.



### **Erntedank**

Kartoffel, Apfel, Kürbis, Birne... wir danken Gott dafür. Zum Erntedankfest gehen all unsere Gruppen in die Kirche und bewundern den wunderschön gestalteten Erntedank Altar. Im Lied und Gebet danken wir Gott für die Ernte.



### **Ein bisschen so wie Martin möchte ich gerne sein...**

Mit bunten wunderschönen selbstgebastelten Laternen laufen wir gemeinsam mit St. Martin auf seinem Pferd durch die Pettstadter Straßen. Frau Ute Bauer erzählt uns in einer kleinen Andacht von St. Martin und mit einem Lichtertanz und einem Lied der Vorschulkinder runden wir unser Fest des heiligen St. Martins ab.



### **Weihnachtspost für Pettstadter Senioren und Seniorinnen**

Wir malen, kleben, schneiden und gestalten 450 schöne Weihnachtskarten für Pettstadter Senioren und Seniorinnen. Mit dieser kleinen Geste möchten wir einen Hauch von Vorfreude und Weihnachten, die Geburt Jesu schenken.



### Weihnachtswichtelwerkstatt

In der Adventszeit holen wir uns ein bisschen Weihnachtsmarkt Stimmung in unsere Einrichtung und öffnen unserer Weihnachtswichtelwerkstatt. Kinder, Eltern, Erzieherinnen und Erzieher, Verwandte und Bekannte unserer Einrichtung werden kreativ tätig und somit füllt sich unser Stand mit wunderschönen Weihnachtsartikel jeglicher Art. Gegen Spenden kann sich jeder, der möchte davon etwas mit nach Hause nehmen... Die eingegangenen Spenden in Höhe von 1800 Euro haben wir an den BUNTER KREIS überreicht.



### Adventszeit

In der Adventszeit besucht uns das Puppentheater mit dem Stück „Pippi Langstrumpf feiert Weihnachten“, unsere Vorschulkinder besuchen bei den Bamberger Symphonikern ein Sitzkissenkonzert. Der Nikolaus geht von Gruppe zu Gruppe und wir feiern mit ihm Nikolaus. Wir feiern Advent, sprechen über den Sinn von Weihnachten, sind ein Teil des Pettstadter Weihnachtsmarkt mit einer Aufführung von unseren Vorschulkindern und zwei Buden mit Leckereien.



Mit viel Einsatz brachten die Kinder der Schulkindbetreuung „Der Rattenfänger von Hameln“ auf die Bühne. Wochenlang wurde geprobt, gelernt und gelacht. Die Aufführung endete mit großem Applaus.

### Bibelstündchen mit Ute Bauer



Ute Bauer kommt mit Ihrer Handpuppe Bendikta zu uns in die Gruppen und wir erleben mit ihr viele tolle Bibelstündchen. Wir hören Geschichten über Jesus, singen gemeinsam Lieder und sprechen über Gott und sprechen ein Gebet. Toll ist es auch Ute in der Kirche zu besuchen, damit wir gemeinsam mit ihr z. B. Aschermittwoch oder unseren Jahresabschlussgottesdienst feiern.



### Steinzeitprojekt in der Schulkindbetreuung



Im Januar fand in der Schulkindbetreuung unser statt. Das Projekt setzte der Bamberger Agil um. In verschiedenen Stationen bekamen die Einblick in das Leben der Menschen in der Steinzeit. verschiedenen Materialien versuchten die Kinder machen, Bogen zu schießen und Schmuck aus Kupferdraht herzustellen.



Steinzeitprojekt  
Tourismusverband  
Kinder einen  
Anhand von  
selber Feuer zu

### Pettstadt Helau, Kita St. Anna Helau, Pettstadt Helau

Mit all unseren verkleideten Kindern von der Krippe bis zur Schulkindbetreuung laufen wir in einem kunterbunten, lustigen und fröhlichen Faschingsumzug durchs Dorf. Am Straßenrand rufen uns Zuschauer ein fröhliches Helau zu und an der Gemeinde wartet unser Bürgermeister Jochen Hack mit Naschereien auf uns.



### Die Polizei zu Besuch

Unsere Vorschulkinder bekommen Besuch von zwei Polizeibeamten und üben die Verkehrsregeln und wie man sich im Straßenverkehr und Fremden gegenüber verhält. Viel Freude hat es den Kindern bereitet, dass gelernte gleich mal zusammen mit den Polizisten im Straßenverkehr zu üben und sich das Polizeiauto genauer anzusehen.



### Die Zahnärztin kommt in die Kita

Wie putze ich meine Zähne richtig? Welche Lebensmittel sind gesund und welche ungesund? In welchen Lebensmitteln ist Zucker drin? Was passiert, wenn ich meine Zähne nicht putze? Diese und viele anderen Fragen haben unsere Krippen- & Kindergartenkinder mit der Zahnärztin Frau Dr. Zimmermann bei ihrem Besuch in allen Gruppen besprochen.



### Chapeau Claque Ausstellung & Puppentheater „Ja zum Nein“

Mit einer Ausstellung und verschiedenen Einheiten war Chapeau Claque zu dem Thema „Ja zum Nein“ an zwei Tagen in unserer Einrichtung zu Besuch. Dieses Projekt wurde für die Vorschulkinder mit den Themen Gefühle, mein Körper, wann fühle ich mich gut, wann geht es mir schlecht und wie gehen ich damit um, angeboten.



### Weißt du wie ein Krankenwagen von Innen aussieht?

Unsere Kinder können es dir erklären... mit staunenden Kinderaugen und gespitzten Ohren haben wir den Rettungssanitätern zugehört, wie sie uns erzählt haben, was alles in einem Krankenwagen so drin ist und wann dieser zum Einsatz kommt. Es war für alle Kinder sehr aufregend, als sie in den Rettungswagen gehen durften und sich diesen von Innen ansehen und sich auf die Trage legen durften.



## Unsere Kindergartenkinder machen einen Ausflug in den Wildpark



Mit zwei Bussen machten sich unsere 124 Kindergartenkinder auf den Weg in den Wildpark Hundshaupten, um dort einen tollen und spannenden Tag miteinander zu erleben. Wir waren bei der Waschbär Fütterung dabei, haben ganz viel über Geweihe erfahren und ein süßes kleines Wildschweinchen gestreichelt. Auf unserem Rundweg haben wir unter anderem Luchse, Schneeeulen und Damwild beobachtet.



## Frühlingsfest

FARBEN sind für alle da. Wir feiern ein kunterbuntes und fröhliches Frühlingsfest mit einer richtig tollen Aufführung unsere Kinder, einer farbenfrohen Spielstraße und einem lustigen Kasperltheater mit vielen Gästen und leckerem Essen.



## Abschlussgottesdienst

Im Abschlussgottesdienst der Vorschulkinder ging es um die Talente jedes Einzelnen, die Sie von Gott geschenkt bekommen haben. Nach dem Segen von Ute Bauer für Ihren neuen Lebensabschnitt durften alle Vorschulkinder mit Ihren Erziehern und Erzieherinnen eine tolle und aufregende Übernachtung im Kindergarten erleben.

